

「楽しい弓道をずっと続けたい」と今後について語ってくれました

日本一に向け放った矢

愛知県の代表選手として国民体育大会に出場し、 優勝を果たした成章高校3年・田村知也さんが、 その報告に市長を訪れました。種目は1チーム3 名で競う団体競技「弓道競技・少年男子遠的の部」。 県代表チーム3名のうちの一人として活躍し、見 事日本一の的を射止めました。田村さんは「練習も 試合のつもりでがんばったことが優勝につながっ た」と最高の結果を笑顔で振り返りました。





息ピッタリのソーランは迫力満点!いつかは全校生徒で..

9_{24回} 神戸っ子 豪快に"初舞"披露

神戸小学校の6年生84名が神戸っ子ソーランを 初披露しました。子どもたちに仲間意識や郷土愛 をはぐくんでもらおうと創作活動が続けられてい たこのソーラン。詩や曲、振り付けはすべてオリ ジナルで、神戸っ子たちが親しめるものに仕上が りました。初披露の場となったのは同校の運動会。 踊りのチーム名とした「神」の文字を法被の背中 にあしらい勇壮に舞う児童らに、集まった人たち はくぎ付けでした。



消防団がスピードと正確さを競いました

10 14日 行動は 迅速かつ確実に!

消防団ポンプ操法大会をはなのき広場で開催しま した。成績は次のとおり。【ポンプ車操法の部】優勝 東部分団 2号車(早川直孝、木村一宏、鈴木智信、 内海健司、大谷正雄 準優勝 神戸分団 2 号車(鈴 木路人、藤井俊昭、松井孝充、藤田恭弘、廣中利近) 【小型ポンプ操法の部】優勝 野田分団 2 号車(加 藤元気、伊藤浩太郎、伊藤善徳、坂田和司、準優勝 神戸分団 3号車(寺田泰英、寺田哲大、中田行彦、冨 田行志)